
Digitalisierung in Schulen im Landkreis - 
Anfrage der Fraktion der AfD

Die AfD-Fraktion begrüßt die enormen Investitionen, die durch den Landkreis 
Darmstadt-Dieburg in den letzten 10 Jahren zur Sanierung und Modernisierung 
in die Schulen des Landkreises geflossen sind. Modernisierung bedeutet aber 
nicht nur energiesparende Gebäude. Modernisierung bedeutet auch Investition 
in die Zukunft der Schülerinnen und Schüler. Die Digitalisierung in den Schulen 
ist nicht erst seit der Zustimmung von Bundestag und Bundesrat zum 
Digitalpakt ein Thema. 

1) Wie viele Schulen im Landkreis sind bereits an Glasfaser angeschlossen bzw. 
projektiert? Bitte aufschlüsseln nach Schule und Ort.

2) An welchen Schulen im Landkreis wird bereits konsequent mit digitalen 
Unterrichtsmaterialien/Geräten gearbeitet?

3) Gibt es im Hinblick auf die in Aussicht gestellten Fördermittel durch den 
Digitalpakt eine Prioritätenliste, nach der Schulen im Landkreis in den 
kommenden Jahren gefördert werden sollen? Falls ja, welche Schulen sind das 
und nach welchen Kriterien wurden diese ausgewählt? Falls nein, warum nicht?

4) Haben sich Schulen aus dem Landkreis in den letzten Jahren an 
Wettbewerben, wie zum Beispiel dem MedienKompetenzPreis Hessen ("Media 
Surfer") beteiligt? Falls ja, welche Schulen?

Fraktion der
Alternative für Deutschland
im Kreistag des Landkreises
Darmstadt-Dieburg 


